



**KINDER herZ HILFE**

Kinder-Herz-Hilfe e.V. Schleswig-Holstein

## Tätigkeitsbericht 2018 der Kinder-Herz-Hilfe e.V. SH (KHH)

- 21. April 2018 : Mitgliederversammlung im Gemeindehaus der St. Marien-Kirchengemeinde Bordesholm mit Geschwisterbetreuung für Kinder ab 3 Jahren. Ab 6 Jahren Teilnahme an parallel stattfindender Kinderherzsportgruppe möglich.
- 05. Mai 2018: Segeltörn mit dem Traditionsegler „Pedro Doncker“ ganztägig ab Kiel, Blücherbrücke, mit ca. 70 Personen anlässlich des 25-jährigen Bestehens der Kinder-Herz-Hilfe e.V. SH.
- 17. Juni 2018: Erdbeerkuchenaktion im Hotel Steigenberger Conti Hansa im Rahmen der Kieler Woche 2018 zu Gunsten der Kinder-Herz-Hilfe e.V. SH.
- 06.-10. August 2018: Familienfreizeit im Nordwind Sporthotel „Schubybeach“ in Schubystrand/Ostsee mit Einladung von Sponsoren zum gemeinsamen Grillabend.
- 18. August 2018: Benefiz-Golfturnier zu Gunsten der Kinder-Herz-Hilfe e.V. SH im Golfclub Lohersand e.V. in 24806 Sorgbrück. Mit einem Gesamterlös von ca. 8100 Euro.
- Ausgefallen mangels Beteiligung: 21. bis 25. August 2018: Besuch der JEMAHs auf der Messe „Games Com“ in Köln, Tagesaufenthalt mit Übernachtung.
- Ausgefallen wegen zu geringer Anmeldungen: 02. bis 04. November 2018: Herzsportwochenende der Kinder-Herz-Hilfe im Landeshaus der DLRG in Eckernförde.
- 08. Dezember 2018 : Nikolausfeier der Kinder-Herz-Hilfe e.V. SH im Erlebniswald Trappenkamp im Rahmen der dortigen Waldweihnacht.

Außerdem:

- Regelmäßige Sitzungen des Vorstandes verteilt über das Jahr 2018.
- Regelmäßige Geschwisterbetreuung im Kinderherzzentrum UKSH Kiel.
- Dauerhafte Bereitstellung von Übernachtungszimmer im Kinderherzzentrum UKSH für Familien mit herzkranken Kindern während deren stationärer Behandlung.
- Regelmäßige Kinderherzsportgruppe 14-täglich Samstag von 10:00 – 12:00 Uhr in der Sporthalle in Bordesholm. Stammzahl: 17 Kinder / Jugendliche.
- Beratung, Unterstützung der Mitglieder der KHH in sozialen u.a. Angelegenheiten, auch über die Kooperation mit der LAG Schleswig-Holstein.
- Öffentlichkeitsarbeit über die LAG, den lokalen Medien, sozialen Netzwerken und Medien, sowie Infoständen bei verschiedenen Veranstaltungen.
- Fortführung der JEMAH Gruppe mit weiteren Treffen und Aktionen.

Andreas Bertz

1. Vorsitzender der Kinder-Herz-Hilfe e.V. SH